

# E.U. Acabará con el Terrorismo: Shultz

WASHINGTON, enero 9 (AP).— El Secretario de Estado George P. Shultz, afirmó hoy que los Estados Unidos pondrán fin al terrorismo auspiciado por Libia, y dio a entender que para esto se podría tener que recurrir al uso de la fuerza.

Shultz, hablando en conferencia periodística, dijo que el Subsecretario de Estado John Whitehead visitará Europa la semana que viene, para persuadir a los

aliados de la Organización del Tratado del Atlántico Norte de que se sumen a las sanciones contra Libia, impuestas por Estados Unidos.

Indicó que la "fuerza no es siempre el medio indicado". —Favor pase a la página 24

## Siete Muertos por Incendio en Dallas

DALLAS, enero 9 (UPI).— Un incendio causado por un calentador eléctrico mató hoy a siete miembros de una familia, incluyendo a tres niños, en una casa donde el gas había sido cortado por falta de pago.

Las rutas de escape fueron bloqueadas por barreras puestas en las ventanas para la protección contra ladrones y los residentes no pudieron encontrar la llave de la puerta de salida.

—Favor pase a la página 24.

## Aquino Luchará contra Guerrilla en Filipinas

MANILA, 9 enero (EFE).— Corazón Aquino, candidata presidencial por la oposición al régimen de Ferdinand Marcos, aseguró hoy que si llega a la presidencia de Filipinas combatirá a la guerrilla comunista si esta no abandona la

lucha armada. "Dejadme declarar una vez más que no dudaré en luchar contra ellos (la guerrilla comunista) con todos los recursos disponibles de la república si se niegan a deponer las armas", dijo la

—Favor pase a la página 17.

## Grupo Económico Busca Poder en Panamá Dicen

PANAMA, enero 9 (AP).— En Panamá existe un "grupo terrorista económico permanente que está buscando el poder" que, para lograrlo, llegaría hasta venderle "su alma al dios oro", afirmó ayer el jefe de las Fuerzas de Defensa, general Manuel Antonio Noriega.

Noriega, en una conferencia informativa con periodistas extranjeros, dijo que ese grupo de poder económico creció a raíz de que el extinto general Omar Torrijos Herrera le quitó el poder político, pero no el económico.

"Esa es una de las grandes cosas donde Torrijos se engañó porque (él) pensaba que al dejarlos a ellos vivir iban a contribuir a favor de Panamá, pero la realidad es otra", afirmó Noriega.

Torrijos fue el hombre fuerte de Panamá durante la década del 70. En 1981

preció en un accidente aéreo.

Noriega dijo que en Panamá hay varios consorcios a los que "no les afecta

—Favor pase a la página 23.

### El Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, enero 9 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 239 puntos a 138 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los correedores fueron como sigue:

Guatemala .....	259.00
El Salvador .....	259.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo .....	252.00



KOHL. Bonn, enero 9. Helmut Kohl, Canciller de Alemania Occidental, anunció su rechazo a las sanciones económicas de Estados Unidos contra Libia. (Reuter).



OMAR SHARIF. Los Angeles, enero 9. El actor cinematográfico Omar Sharif danza con la bailarina Levantina Samar, en una fiesta realizada recientemente, para celebrar la inminente transmisión de la mini-serie televisada "Pedro el Grande", de la cadena NBC. (AP).

## Egipto Reduce Precios de su Petróleo

EL CAIRO, enero 9 (AP).— Egipto ha reducido los precios de su crudo de exportación en enero entre un dólar y 1.35 dólares por barril, anunció hoy un alto funcionario del ministerio petrolero.

Hammad Ayoub, director de comercio exterior en la Empresa General de Petróleos de Egipto, dijo a la Associated Press que la "tendencia bajista en los precios del mercado mundial" originó las reducciones.

Dijo que el precio de la variedad de primer grado Golio de Suez fue reducida

—Favor pase a la página 17.



LISTOS PARA ENTRAR EN ACCION. El Cairo, enero 9. Policías antimotines bloquean hoy la carretera frente a la Universidad Ein Shams, listos para entrar en acción en caso de que se produzca una manifestación estudiantil, en apoyo del policía Suleiman Khater, quien se ahorcó en el hospital de la cárcel. Fue condenado a cadena perpetua por asesinar a siete turistas israelíes. (AP).

## Medidas Antiterroristas Aprueban Italia-Austria

VIENA, enero 9 (AP).— Italia y Austria, afectadas recientemente por atentados terroristas que dejaron un total de 19 muertos, han llegado a un acuerdo para combatir el terrorismo, dijeron los ministros del Interior de ambos países.

El Ministro del Interior Karl Belcha dijo hoy en

rueda periodística que un acuerdo que se suscribirá en un futuro próximo asegurará el flujo continuo de información entre los respectivos órganos de seguridad de ambos países.

El acuerdo "también insta a un intercambio permanente de grupos de expertos para poner al día las diversas medidas de combatir el terrorismo", declaró.

El Ministro italiano del Interior, Oscar Luigi Scalfaro, vino aquí para comparar, según se dijo, los resultados de las pesquisas respectivas en torno a los atentados terroristas en los aeropuertos de Viena y Roma, librados casi simultáneamente el 27 de diciembre de 1985.

Ni Scalfaro ni Belcha

—Favor pase a la página 33.

## Mata a Esposa, 2 Hijos, su Perro y se Suicida

ELK POINT (South Dakota, EE.UU.), enero 9 (EFE).— Antes de suicidarse, un hombre mató a tiros a su mujer, sus dos hijos y su perro, por razones desconocidas, informó hoy la policía.

Bruce Litchfield, de 38 años, fue hallado en estado agónico en su oficina, y las autoridades descubrieron luego los cadáveres de su mujer Laura, de 42 años, y sus hijos Christine y Allan,

de 13 y 9 años, con heridas de bala en la cabeza, en sus respectivas camas.

El perro de la familia fue hallado también herido de muerte por disparo de pistola, cerca de una de las camas.

El hecho ocurrió a primera hora de la mañana de hoy y, aunque la noticia corrió como un reguero de pólvora en esta localidad agrícola de 1,400 habitantes.

—Favor pase a la página 24.

## Confirman la Llegada de Misiles E.U. a Alemania

BONN, 9 enero (EFE).— Los primeros "Misiles Crucero" norteamericanos llegaron durante la pasada noche a Alemania Federal y fueron estacionados, provisionalmente, en la base estadounidense de Hunsrueck, según confirmaron hoy círculos militares germanos.

En Alemania Federal serán estacionados un total de 96 "Misiles Crucero", además de los 108

"Pershing II" que ya fueron instalados hasta el pasado mes de diciembre en este país.

El rearme en Europa Occidental con los dos tipos de misiles de alcance medio lo decidió la alianza atlántica en su "doble decisión" adoptada el 12 de diciembre de 1979 como contestación a la instalación por parte de la Unión Soviética de los misiles "SS 20" en

—Favor pase a la página 15.

## Resumen mundial

### Papa Visitará Madeira

Lisboa, 9 enero (EFE). Juan Pablo II aceptó una invitación para visitar el archipiélago atlántico portugués de Madeira, informó hoy el obispo de Funchal, monseñor Antonio Faria.

La fecha de la visita será establecida por la secretaria de estado vaticana.

### Disturbios en Quito

QUITO, enero 9 (AP). Estudiantes de secundaria y universitarios chocaron hoy por tercer día consecutivo con la policía en calles del centro de

—Favor pase a la página 23.



CUMPLEAÑOS DE RICHARD NIXON. Nueva York, enero 9. Rara vez en público, Pat Nixon y su hija Tricia Cox, llegan a un restaurant con el ex-Presidente norteamericano, Richard Nixon, para celebrar los 73 años del ex-mandatario. (Reuter).